



25.08.2018



Ausflug mit dem Drahtesel

Das südliche Münsterland ist schön und hält noch viele Sehenswürdigkeiten bereit. Diesmal führte uns Rainer zuerst Richtung Hervest Dorsten. Nach einem zünftigen 2. Frühstück besichtigten wir die Maschinenhalle der Zeche Fürst Leopold. Deutsche Wertarbeit aus dem Jahr 1912 wurde uns vorgeführt und erläutert - echt beeindruckend. Über Wulfen, Rhade und Lembeck ging es Richtung Haltern am See zum Landhaus Föcker. Dort haben wir ausgezeichnet gegessen und viel gelacht. Auch wenn das Wetter diesmal ein wenig unbeständig war, diese tolle Truppe hat sich durch nichts die gute Laune verderben lassen. So leben wir Gemeinschaft.....

**Wir leben
Gemeinschaft**

Detlef Clever